
Das Indefinido: Regelmäßige Formen 
 
A. Verben, die auf -ar enden: 
 
Wie du im Video gesehen hast, ist die Endung bei den -ar Verben im Indefinido: 
 
- é 
- aste 
- ó 
- amos 
- asteis 
- aron 
 
 
Das wird nun im Folgenden geübt. Achte dabei auf die angegebene Person. 
 
ejemplo :    yo -  ayudar è yo ayudé 
 
1. tú - cantar      7. yo y Miguel - mirar 
 
2. ella - estudiar    8. ella - preguntar 
 
3. ellos - llamar    9. vosotros - llamar 
 
4. yo - nadar     10. yo - lavar 
 
5. vosotros - escuchar   11. los alumnos - escuchar 
 
6. nosotros - celebrar    12. Esteban - nadar 
 
 
 
B. Verben, die auf -er oder - ir enden: 
 
Wie du im Video gesehen hast, ist die Endung bei den -er/-ir Verben im Indefinido: 
 
- í 
- iste 
- ió 
- imos 
- isteis 
- ieron 
 
Das wird nun im Folgenden geübt. Achte dabei auf die angegebene Person. 
 
13. yo - aprender    19. ellos - volver 
 
14. tú - salir     20. yo y mi amigo - beber 
 
15. ellos - escribir    21. las chicas - conocer 
 
16. vosotros - entender   22. Miguel - escribir 
 
17. él - nacer     23. los hermanos - nacer 
 
18. nosotros - abrir    24. vosotros - aprender 

Beispiel:  hablar 
                 habl - é 
                 habl - aste 
                 ..... 
	 	 	

Beispiel:  comer                   vivir 
                com - í           viv - í 
                com - iste             viv - iste 
                 .....                       ..... 
	 	 	



Soluciones: 
 
A 
 
1. cantaste    7. miramos 
 
2. estudió    8. preguntó 
 
3. llamaron    9. llamasteis 
 
4. nadé    10. lavé 
 
5. escuchasteis   11. escucharon 
 
6.  celebramos   12. nadó 
 
 
B 
 
13. aprendí    19. volvieron 
 
14. saliste    20. bebimos 
 
15. escribieron   21. conocieron 
 
16. entendisteis   22. escribió 
 
17. nació    23. nacieron 
 
18. abrimos              24. aprendisteis 
 
 
 
 
 
 


